

伊達東応急仮設住宅

4/17



NTTファミリィーズ社員の皆さんによる屋台

桜の花吹雪がちらちら舞う中、花見の会が開かれました。シートが引かれた会場はワイワイと楽しい雰囲気。談話室のバルコニーがカラオケのステージです。ボランティアの屋台では、アツアツのたこ焼きや焼きそばも振る舞われました。



歌に踊りに、にぎやかに

めでた、め〜で〜た〜の〜

お花見の巻！

6か所をピックアップで紹介！

NTT大森社宅（大森地区自治会）

4/14



今日は集会場がにぎやかな宴会場に

20人ほどの住民が参加して、花見の会が開かれました。風が強く集会所内での開催になりましたが、集まった皆さんは話して笑って、食べて飲んで、にぎやかな時間を過ごしていました。窓からは満開の桜がのぞいていました。

皆で飲むと楽しいね！
イエ〜イ★



自治会長の飯畑善二さん(関沢)

国見上野台応急仮設住宅

柴田さん

劇団「鶴亀」の皆さん



町長さん

皆さんの歓迎を受けました

国見大木戸応急仮設住宅

4/19

ボランティアの語り部として仮設住宅を数回訪れていた柴田民雄さんの誘いを受けて、宮城県柴田町へ出かけました。現地では、町長や地元の劇団「鶴亀」の皆さんの歓迎も受け、桜の名所・一目千本桜の眺めを楽しみました。



森ヒデヨさん(草野)

天気も良くて、きれいな花が見られて良かったですよ

ア
ル
バ
ム
な
が
る
自
治
会
の
取
り
組
み

松川雇用促進住宅

4/14



乾杯！で和やかなスタート。カラオケは大いに盛り上がりました

飯坂温泉の「祭屋湯左衛門」へ。向かう途中に飯坂町の公園でまず満開の桜を眺め、会場に着くと学習会。学習会では村職員を講師に除染や賠償等について話を聞きました。その後は温泉と食事とカラオケで、花見の会を楽しみました。

満開の桜が、とってもきれいでしたよ



宋戸ヒデさん(草野)

旧明治小応急仮設住宅



のど自慢の演歌もあり、にぎやかに

こちらは集会所を会場に。会場は分かれていましたが、両会場とも同じ花見弁当を囲んでの花見の会です。持ち寄りのおいしいつけものを味わったり、歌を歌ったりして盛り上がり、にぎやかに楽しみました。

4/21

旧飯野小応急仮設住宅

桜の上に雪が降り積もったこの日、隣接する「飯野福祉センター」の広間を会場に、花見の会を開きました。雪掃きをしてくれた福祉センター長も歓談の輪に迎え、和やかなひとときを過ごしました。



広間でゆったり、和気あいあい

仲町団地の集会所で、総会と花見の会が開かれました。

花見の席では、借り上げ住宅から集まった皆さんが、久しぶりに会った知人との会話を楽しんでいました。カラオケコーナーではギターの弾き語りによる熱唱も！



花は花は
花は咲く〜♪

弾き語りは本格派！

4/14



会場では和やかな会話が続いていました

歩かれるうちに
出て来ないとね！



高橋利延さん(関沢)